



Profesor de Biología despedido por enseñar que el sexo lo determinan los cromosomas X e Y

- Andrew Miiller
- [4/7/2023](#)

Un profesor de biología de un colegio comunitario de Texas fue despedido después de que cuatro alumnos abandonaran una clase en la que afirmaba que el sexo está determinado por los cromosomas X e Y. Johnson Varkey había enseñado biología en el colegio St. Philip's de San Antonio durante 20 años antes de ser despedido en enero. Ahora, el First Liberty Institute, un bufete de abogados conservadores cristianos sin ánimo de lucro con sede en Texas, exige la readmisión de Varkey. "El colegio le despidió por enseñar conceptos básicos y ampliamente aceptados de biología", dijo el First Liberty Institute en un comunicado el 23 de junio. "Pedimos al colegio que restituya inmediatamente al Dr. Varkey en su puesto y limpie su expediente de cualquier irregularidad".

Tendencia irracional: despedir a un profesor de biología por enseñar biología es extremo, pero no es la primera vez que ocurre algo así. Hace seis años, Netflix cortó un segmento de un episodio de 1996 de *Bill Nye the Science Guy* en el que una mujer dice a los espectadores: "Dentro de cada una de nuestras células hay unas cosas llamadas cromosomas, que controlan si nos convertimos en un niño o en una niña. Ven, sólo hay dos posibilidades: XX, una niña, o XY, un niño".

Sin embargo, a pesar de la nueva ortodoxia progresista, lo que hace que una persona sea hombre o mujer está bien definido: la presencia de un cromosoma Y le hace hombre, mientras que la ausencia de un cromosoma Y le hace mujer. Esta realidad científica se aplica incluso a los 1 de cada 2.000 bebés que nacen con un número anormal de cromosomas.

Ideas descabelladas: negar las realidades genéticas que subyacen al sexo biológico es una locura, pero hay una razón por la que tanta gente adopta opiniones dementes. Cuando la gente deja de tener fe en Dios, su impulso natural de tener fe en algo se desvía hacia una amplia variedad de ideologías irracionales. Sin embargo, estas falsas ideologías tuercen los hechos para adaptarlos a las teorías y nunca explican adecuadamente las leyes físicas y espirituales que Dios puso en marcha. Por eso el apóstol Pablo escribió que los que "no aprobaron tener en cuenta a Dios" están dados "a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen" (Romanos 1:28). Una vez que se empieza a rechazar las leyes que Dios reveló en la Biblia, no se tarda en empezar a rechazar también las leyes físicas.

Más información: lea ["Una peligrosa nueva era de la 'Adoración a la voluntad'](#), por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.